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2022 年 10 月 4 日 

ハウス委員各位                                  ハウス委員会 

                               委員長  中村 圭江  

  

「ハウス委員会」議事録 
      

１．日 時 2022 年 10 月 4 日（火）11 時 00 分～12 時 00 分 

２．場 所 垂水ゴルフ倶楽部 ２階 コンペルーム 

３．出席者 中村委員長、大澤副委員長、阿曽委員、今栄委員、西田委員 

       (欠席：伊東委員) 

レストラン：大迎ﾏﾈｰｼﾞｬｰ 

事務局：濱田支配人、大岡 

 

４．会議概要 

  

（1） 委員長挨拶 

関西女子クラブ対抗決勝競技の優勝や、日本スポーツマスターズ競技女子競技女

子(都道府県対抗)に於いて、当倶楽部女子会員が代表メンバーである兵庫県チー

ムが優勝(愛知県と同率 1 位）する等、対外試合で会員の活躍もあり、垂水ゴルフ

倶楽部の知名度が上がっております。倶楽部の名を汚さないよう、より一層サー

ビス向上や施設の充実を図って参りたいと存じますので、皆様、本日も忌憚のな

いご意見をお願い致します。 

 

（2） 支配人より一般のご報告（来場者数、従業員数の報告）があった。 

 

（3） レストラン運営報告（大迎マネージャー） 

 

①『月替わりメニュー』について 

7 月うな重 吸い物 117 食、8 月 大山とりと神戸ポークサラダ仕立て 131 

食 9月神戸ポーク生姜焼き 186食 暑い季節はどうしてもざるそばや冷やし

中華・担々麺等冷たいメニューに集中する傾向にあるので、販売数は大きく伸

びていない。 

 

10 月以降の予定は、 

10 月薬膳（季節感のあるお弁当）、11 月カキフライ定食、12 月国産牛と牛蒡の

卵とじ、1 月薬膳（洋風グラタンメニュー）、2 月麻婆豆腐を予定している。 
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②レストランドリンクメニュー料金改定（案） 

10 月 1 日より飲料値上げにより、倶楽部も 11 月１日より値上げをさせていただ

きたい。（+20 円～+40 円の値上）上記に合わせ、コーヒーについてはお替り自

由（除.アイスコーヒー）とし、紅茶（除.アイスティ）についてはミニティポッ

トにて提供とする（2 杯分） 

 

（委員コメント） 

原材料価格の高騰等あり、値上げについては致し方ない。 

 

（4） 開場記念日競技会運営実績について 

①食事について 

朝食については、前回に味噌汁の要望があったので、今回は味噌汁の提供をした

結果、大変喜んで頂けた。ﾊｰﾌ終了後の昼食は、松花堂風弁当にプラスして、天

ぷら、デザートを提供した。ご好評頂けたが、ボリュームがあり昼食時間が少し

短い（食べきれない）とのお声があったので次回は内容等工夫したい。 

    ②お土産について 

文明堂の三笠山・カステラ巻き、概ね好評だったと感じている。 

③プレーアフターについて 

・おつまみ的な物が欲しかったとのご意見あり。 

・昼食時に提供するデザートを、プレーアフター時にご提供する事も検討する。 

（昼食時間の短縮につながる） 

 

（5） ハウス内設備・備品修繕・更新について 

① リネン室洗濯機・乾燥機更新について 

11 月上旬に更新予定（休場日に更新） 

②クラブハウス受電設備 引込ケーブル取替作業（電柱から電気室） 

設置から 20 年以上（クラブハウスリニューアル以降更新していない）経過し老

朽化している。ケーブルの不具合で停電した場合、電柱のトランス（柱上トラ

ンス）を共有している近隣宅も停電となり迷惑をお掛けする事になるので早急

に更新したい。（電気技術者からの指摘） 

③防犯カメラ設置（10 箇所） 
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防犯対策で設置したい。昨今はどこの施設でも防犯カメラの設置は一般的である。 

 

（6） その他委員のご意見 

①脱衣室のランドリー袋について当倶楽部に設置されていない（提供を廃止にな

った事）事を知らない来場者を見受けられる。知り合いからも言われた。  

今後の対応（ハウス委員会の結論） 

もともとプラスチックゴミ削減の為にランドリー袋設置を廃止した経緯がある

ので、脱衣室にはランドリー袋は配備しないが（変更なし）、更衣室のロッカー

に 1 枚だけ置くようにし、ランドリー袋を持って来られなかった方にご利用頂

く。あくまでもランドリー袋をお持ちでない方の対応なので、特段 PR はしな

い。又、ロッカーに備えているランドリー袋を使用されない方は、各個人で扱

いはお任せする。 

②帰りの際、キャディバック受け渡しについて、以前はスタッフを常時配置し対

応していたが、現在いない時がある。 防犯上良くないので、常時スタッフを

配備してほしい。  

③以前より改善はされたが、まだ脱衣室の洗面台付近の床に髪の毛が沢山落ちて

いる時があるので、細目に巡回し、清掃して頂きたい。 

 

（7） その他 

2022 年 11 月 6 日（日）兵庫県ゴルフ連盟主催 U15 クラブチーム対抗競技を当倶

楽部で開催するが、今年度よりフェスタと言う位置づけで、競技終了後にジュニ

ア達が喜ぶような、お楽しみイベントを開催する事となり、連盟より運営の依頼

があった。 

連盟からイベント用の補助金が出る事から、以下を計画中 

①お楽しみイベント（仮） 

ストラックアウト （野球ボールの的当て）を検討 

②屋台 

たこ焼き・唐揚げ・ポテトフライ・アイスクリームを検討 

 

（8） 次回委員会:2022 年 2 月 7 日（火）11 時～ 

 

以 上 


